
 
 
 
 

 
Ao Superintendente de Jacarepaguá, Sr. Leandro Marques 

 
ASSUNTO: Projeto Vai de Bike Freguesia 

 

 

Prezado Sr. Superintendente, a AMAF Associação de Moradores e Amigos da Freguesia, nos 

seus 38 anos de luta e campanhas em prol da melhoria da qualidade de vida na Freguesia e 

adjacências, sempre buscou apoiar e promover e mesmo organizar campanhas, propostas e projetos 

que viessem ao encontro dos reais interesses e prementes necessidades do nosso bairro e por 

extensão de Jacarepaguá, com o mais amplo espírito de cidadania e independência política. 

 
Nesse sentido encaminhamos o projeto do morador Fábio Vaz “Vai de Bike Freguesia” que 

após buscar apoio da direção da AMAF, ser debatido no seu Grupo de Trabalho Mobilidade e 

Transportes e apresentado em reunião mensal de Associação, dia 21/10, foi aprovado apoiar essa 

iniciativa, promovendo a sua divulgação e mobilização de moradores, praticantes e simpatizantes do 

ciclismo na Freguesia, adjacência e Jacarepaguá, e também na organização dos eventos consonantes 

com a proposta e objetivos expostos no projeto, que hora levamos ao conhecimento do Sr. 

Superintendente pelo seu autor e comissão do GT Mobilidade e Transportes. 

 
Entendemos que o projeto amplo e complexo, vai requerer muito esforço dos moradores e toda 

comunidade em abraçar a proposta de trabalhar por um novo perfil de vida para nosso bairro, muito 

envolvimento de ciclistas e simpatizantes em assumir o compromisso de fazer do ciclismo o modelo de 

modal que irá ser o foco e mola propulsora para que se torne realidade um dia, que esperamos não 

muito distante, e das autoridades em apoiar, onde possível e necessário, as propostas de eventos e 

infraestrutura que o projeto apresenta. 

 
Nesse sentido entre tantas das propostas do projeto ressaltamos e pedimos sua atenção e boa 

vontade para questão da implementação da rede de ciclovias proposta, de total responsabilidade do 

poder municipal, e em especial para revitalização da única ciclovia do bairro, que vai do portão 

do Bosque da Freguesia, na via Tenente-Coronel Muniz de Aragão até o Alvorada na Barra da 

Tijuca, passando pela Gardênia e seguindo a Avenida Ayrton Senna e sua extensão do portão do 

Bosque até o centro comercial da Freguesia, propostas já antigas da Amaf, que auxiliaria muitas 

pessoas que hoje se dirigem não só a Barra da Tijuca, mas também ao centro do nosso bairro. 

 
Agradecidos pela atenção em nos atender, recebendo Fábio e comissão, e certos da 

realização de novos encontros sobre este projeto, subscrevo 

 
Rio de Janeiro, 5 de dezembro de 2018.  

 
 

 

_________________________________________ 

 
Juan Carlos Tomsic – Presidente da Amaf  
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